

Kapolsek Tanjung Raya Rutin Laksanakan Safari Subuh dan Cooling System Jelang Pilkada 2024

Udin Komarudin - MESUJI.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 24, 2024 - 10:04



Kapolsek Tanjung Raya, IPTU Bambang P, bersama anggotanya rutin melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah

MESUJI– Kapolsek Tanjung Raya, IPTU Bambang P, bersama anggotanya rutin melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah serta program Cooling System

menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Masjid Al-Falah, Desa Muara Tenang Timur, Kecamatan Tanjung Raya, Kabupaten Mesuji.
Selasa[24/09/24]

Setelah melaksanakan Shalat Subuh, Kapolsek dan jajarannya melakukan silaturahmi serta berdiskusi dengan masyarakat dan jamaah masjid. "Kami menyerap aspirasi masyarakat dan menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya dalam menghadapi tahapan Pilkada 2024 di Kabupaten Mesuji," jelas IPTU Bambang P, mewakili Kapolres Mesuji, AKBP Muhammad Harris, S.H., S.I.K., M.I.K.

Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan tersebut juga menjadi sarana untuk mendengarkan keluhan masyarakat, seperti permasalahan sepeda motor yang menggunakan knalpot bising (brong) yang kerap dilakukan oleh anak-anak muda, serta keluhan terkait asap dari tobong arang yang mengganggu kesehatan warga.

Selain itu, Kapolsek mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Kecamatan Tanjung Raya, terutama di Desa Muara Tenang Timur, dengan cara meningkatkan kegiatan Pos Kamling.

"Masyarakat juga diharapkan dapat berperan aktif sebagai 'Polisi' bagi dirinya sendiri dalam menjaga lingkungan dari potensi tindak pidana, khususnya kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor)," tambahnya.

"Kami berharap, melalui kegiatan ini, dapat terjalin sinergi yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian, sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif, terutama menjelang Pilkada 2024," harap IPTU Bambang.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Tanjung Raya, IPTU Bambang P, AIPDA H. Amir, BRIPTU Teguh, serta jamaah Masjid Al-Falah.[Humas Polres Mesuji /Udin]